

HUK-COBURG hält dem EVR als Bronze-Partner die Treue

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Samstag, den 25. Juni 2016 um 13:45 Uhr



Der EV Regensburg kann weiterhin auf die HUK-COBURG als treuen Partner zählen. In der Spielzeit 2016/17 fungiert das Unternehmen als Bronze-Partner.

Schon seit langer Zeit ist die HUK-COBURG ein treuer und verlässlicher Partner der Regensburger Kufencracks. Unter der Führung des Regensburger Geschäftsstellenleiters Stefan Oettmeier stand der Partner in guten und auch in schlechten Zeiten immer als Sponsor an der Seite des EVR.

Stefan Oettmeier begründet das Engagement der HUK-COBURG wie folgt: "In dieser Zusammenarbeit steckt für uns viel Herzblut. Der EV Regensburg hat in den letzten Jahren eine enorme Entwicklung zu verzeichnen und die Arbeit der Clubführung ist grundsolide. Deshalb macht es für uns als Partner nicht nur Spaß, sondern es entsteht für beide Seiten einen positiver Effekt durch diese Kooperation. Die HUK-COBURG ist aus Tradition günstig und passt somit perfekt zu solch einem traditionsreichen Verein wie den EV Regensburg. Auch für die kommende Spielzeit bleiben wir an Bord und möchten wieder zahlreiche Siege der EVR-Mannschaft bejubeln."

Der EV Regensburg freut sich über die Verlängerung der Zusammenarbeit und bedankt sich bei der HUK-COBURG für die erneute Treue.